

Polres Agam Beserta TNI Dan SatPol PP Laksanakan Operasi Pekat

Dina Syafitri - AGAM.OPINIPUBLIK.ID

Apr 1, 2022 - 21:33



Agam- Untuk meningkatkan rasa aman dan memberikan jaminan situasi kamtibmas yang kondusif kepada seluruh masyarakat di Kab. Agam menjelang Bulan Ramadhan ini, Polres Agam bersama dengan TNI dan dinas Satuan Polisi Pamong Praja Pemda Agam melaksanakan operasi Pekat gabungan.(31/3/22).



Operasi Pekat gabungan yang di laksanakan tadi malam mulai dari pukul 19.00 sampai dini hari tersebut adalah untuk untuk membasmi penyakit masyarakat seperti perjudian, minuman keras, senjata tajam, senpi, handak, aksi premanisme, kegiatan prostitusi juga narkoba/psikotropika serta barang berbahaya lainnya, agar umat muslim yang akan melaksanakan ibadah Puasa di Wilayah Hukum Polres Agam tidak terganggu.

Dalam kegiatan operasi pekat tadi malam, tim gabungan berhasil mengamankan 3 orang wanita yang di duga sebagai pemandu lagu di tempat hiburan, kemudian petugas juga berhasil mengamankan dua pasangan yang bukan suami istri sedang berduaan di kamar Hotel.



Kapolres Agam AKBP Ferry Ferdian S.I.K melalui Kasat Shabara AKP Dedi Kurnia menyampaikan" kegiatan Operasi Pekat tadi malam adalah merupakan salah satu bentuk sinergisitas kemitraan antara Polres Agam, dengan TNI dan Pemda Kab. Agam yang sama sama berkomitmen untuk menjaga situasi Kab. Agam selalu Kondusif dan bebas dari penyakit masyarakat.



Dengan menekan segala kegiatan yang merupakan penyakit masyarakat ini, mudah mudahan umat muslim yang akan melaksanakan ibadah puasa nantinya bisa khusuk" ujar AKP Dedi".

Kapolres Agam juga berpesan kepada saya untuk menyampaikan "Mohon maaf lahir dan batin Dari Jajaran Polres Agam Kepada seluruh masyarakat yang ada di kabupaten Agam," Ujar AKP Dedi lebih lanjut sebagai penutup".

Dan bagi masyarakat yang terjaring dalam Operasi Pekat tadi malam, di lanjutkan pemeriksaannya di kantor satuan polisi pamong praja Pemda Kab. Agam untuk penindakan lebih lanjut.

(Berry)